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ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perbandingan Risk Based 

Bank Rating dan Islamicity Performance pada Bank Syaraiah di Indonesia dan 

Malaysia periode 2013-2018. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian 

ini adalah metode kuantitatif dengan teknik pengambilan sampel purposive 

sampling. Penelitian ini mengambil dua kelompok sampel yakni sebanyak sebelas 

Bank Umum Syariah di Indonesia dan sebelas Bank Umum Syariah di Malaysia. 

Data yang digunakan adalah data sekunder dengan mengumpulkan dan 

menghitung rasio dari data laporan keuangan tiap-tiap bank yang diteliti periode 

2013-2018. 

Penilaian Risk Based Bank Rating dianalisis dengan Financing to Deposits 

Ratio (FDR) sebagai indicator risk profile, Return On Asset (ROA) dan Return On 

Equity (ROE) sebagai indicator Earning, serta Capital Adequacy ratio (CAR) 

sebagai indicator Capital. Sedangka untuk penilaian Islamicity Performance 

dianalisis menggunakan dua rasio yakni Profit Sharing Ratio (PSR) dan Zakat 

Performance Ratio (ZPR). Teknik analisis yang dilakukan dalam penelitian ini 

ialah dengan uji beda menggunakan Independent Sample T-Test untuk data yang 

berdistribusi normal dan Mann Whitney Test untuk data yang tidak terdistribusi 

secara normal. Analisis perbandingan yang dilakukan menunjukkan bahwa 

terdapat perbedaan Risk Based Bank Rating dari segi ROE dan Islamicity 

Performance dari segi PSR. Sedangkan tidak terdapat perbedaan rasio FDR, ROA, 

CAR, dan ZPR pada Bank Umum Syariah di kedua negara tersebut. 

Kata kunci: FDR, ROA, ROE, CAR, PSR, ZPR 
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ABSTRACT 

 

This study aims to analyze the comparison of Risk Based Bank Rating and 

Islamicity Performance in Sharia Banks in Indonesia and Malaysia for the period 

2013-2018. The research method used in this study is a quantitative method with 

purposive sampling technique. This study took two sample groups namely as 

many as eleven Sharia Commercial Banks in Indonesia and eleven Sharia 

Commercial Banks in Malaysia. The data used is secondary data by collecting and 

calculating ratios from financial statement data for each bank examined in the 

2013-2018 period. 

Risk Based Bank Rating is analyzed by Financing to Deposits Ratio (FDR) 

as a risk profile indicator, Return On Assets (ROA) and Return On Equity (ROE) 

as Earning indicators, and Capital Adequacy Ratio (CAR) as an indicator of 

Capital. While for the assessment of Islamicity Performance was analyzed using 

two ratios namely Profit Sharing Ratio (PSR) and Zakat Performance Ratio 

(ZPR).The analysis technique used in this study is to test using the Independent 

Sample T-Test for data that is normally distributed and the Mann Whitney Test 

for data that is not normally distributed. Comparative analysis conducted shows 

that there are differences in Risk Based Bank Ratings in terms of ROE and 

Islamicity Performance in terms of PSR. While there is no difference in the ratio 

of  FDR, ROA, CAR, and ZPR at Islamic Commercial Banks in the two countries. 
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 مقارنة تقدير البنك المخاطر وأداء التأسلم في البنك الشريعة

 بين إندونيسيا وماليزيا

 يونيتا رحمنيا هرفياني

 

 المستخلص

يهدف هذا البحث إلى تحليل مقارنة تقدير البنك المخاطر وأداء التأسلم في  

. فمنهجية البحث 2018-2013البنك الشريعة بين إندونيسيا وماليزيا لفترة 

المستخدمة هي المنهج الكمي بطريقة المعاينات المستهدفة. يستوعب هذا البحث 
بنك شريعة في ماليزيا. وأما  11بنك شريعة في إندونيسيا و 11عينتان وهما 

عدل وحسابه من بيانات التقرير البيانات المستخدمة هي البيانات الثانوية بجمع الم

 .2018-2013المالي لكل البنوك المبحوثة لفترة 

ويتم تحليل التقويم لتقدير البنك المخاطر بنسبة الودائع إلى التمويل كمعيار  

لمحة المخاطر، العائد نحو الأصول، العائد نحو الرأس المال كمعيار الإيراد، 

مال. وأما لتعيير أداء التأسلم فيستخدم ونسبة كفاية رأس المال كمعيار الرأس ال
هذا البحث معدلين وهما معدل تقاسم الأرباح ومعدل أداء الزكاة. فطريقة التحليل 

ت للعينات المستقلة للبينات العادية واختبار مان -المبذول في هذا البحث اختبار

الفرق بين  ويتني للبينات غير العادية. فتحليل المقارنة المبذولة تدل على أن هنالك
تقدير البنك المخاطر من ناحية العائد نحو الرأس المال والتأسلم من جهة معدل 

تقاسم الأرباح. وليس هناك الفرق في معدل نسبة الودائع إلى الأصول، العائد نحو 

الأصول، نسبة كفاية رأس المال، ومعدل أداء الزكاء في البنك العام الشريعة في 
 دولتين.

العائد  معدل نسبة الودائع إلى الأصول، العائد نحو الأصول، ة: الكلمات الرئيسي

ومعدل  جهة معدل تقاسم الأرباح، ، نحو الرأس المال، نسبة كفاية رأس المال
 أداء الزكاء
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